

HOMENAJE A LOS HEROES DEL «BALEARES»

...sin barcos y casi sin medios, la Marina
arrancó al enemigo la supremacía del mar.

«Si nosotros hubiéramos tenido la flota de destructores y cruceros, imaginarnos los sacrificios que nos hubiera evitado»

Este sacrificio del crucero «Baleares» nos enseña y alecciona en los sacrificios del mar.

Palabras de S. E. el Jefe de Estado, contestando al alcalde de Palma, en el acto de inauguración del monumento a los caídos del crucero «Baleares».

«Señor alcalde, mallorquines todos: Recibo en nombre de la Marina española este monumento que constituye el homenaje al espíritu de sacrificio, al trabajo callado, a la tenacidad y a la constancia de nuestra Marina durante la Cruzada. La victoria española ha tenido una parte pero oscura porque en las sistemáticas de nuestra estrategia entraba el no divulgar nuestra victoria marina. La razón de ello está en que sin barcos y apenas medios, solamente con espíritu, tuvimos que ir arrancando al enemigo, un año tras otro, la supremacía del mar; esto que parece tan sencillo dicho de palabra, está lleno de dificultades y entraña grandes sacrificios. El lanzarse con unos barcos inferiores a esta empresa, de mantener la superioridad en los mares del Norte, en el Estrecho y Levante, nuestras costas mallorquinas como en las de Málaga, Cádiz o las de Santander, es epopeya gloriosa de la historia marina desconocida para los más. Sin apenas medios se enfrentó la Marina española con el problema de alcanzar la supremacía naval. Muchas veces teniendo en la mano casi asegurada la victoria, tenemos que renunciar a ella; no podíamos exponer nuestros pequeños barcos a un azar en una acción naval porque necesitábamos la Marina hasta la última batalla y sostener en vigor y en su ser los barcos sin perder la supremacía del mar. Si nosotros hubiéramos tenido los barcos de nuestros adversarios, la flota de destructores y cruceros, imaginarnos la magnitud y la rapidez de nuestra victoria y los sacrificios que nos hubiera evitado, lo mismo en España cuando mandábamos a nuestros barcos a bloquear con escasos medios las costas adversarias que cuando dábamos orden de ir a la Guinea a un simple mercante con un cañón montado para que aquella perla de nuestro Imperio no se perdiese (Grandes victorias y aplausos).

En la Historia de nuestra Marina las acciones de nuestra gloriosa Cruzada destacan entre las más destacadas. Más de la mitad de los medios con que contó el Ejército español fueron arrancados a nuestros adversarios por la acción constante de nuestra Marina, pero ello costó sacrificios extraordinariamente dolorosos. El caso del «Baleares» es ejemplar. Sale un día de la rada de Palma, el glorioso y arrogante crucero, marchando al trabajo áspero y difícil y en las negruras de la noche cuando la vigilia es tensa y todo peligro acecha un disparo desafortunado que destruye al antes airoso buque. Entonces surgen las canciones y las gestas gloriosas. Los que se hunden en el mar lo hacen cantando nuestros himnos, y seguros de la victoria. Y fijaros bien en este hecho, unos metros de más o de menos y el «Baleares» hubiera vuelto airoso a nuestras costas. No hubo esa diferencia y el barco voló en medio de la noche dejándonos en el dolor, una página llena de heroísmo.

Y es que la victoria y la derrota, el triunfar y el perder no son cosas de los hombres y que están en la mano de Dios, y esta fué quien señaló el destino triunfal de nuestra Cruzada. En todos los momentos de peligro, en todos los momentos de dificultad, en los instantes más críticos y graves hemos te-

(Pasa a la página 6).

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIV NUM. 3903 CEUTA Sabado 17 de Mayo de 1947 EJEMPLAR: 40 CMS

El Caudillo inauguró en Palma de Mallorca el monumento a los héroes del «Baleares»

En el puerto de Soller, visitó la base de hidros y otras instalaciones

En el Hipódromo, el Generalísimo recibió el homenaje de la Hermandad de Labradores y Ganaderos

Palma de Mallorca, 16. — Su Excelencia el Jefe del Estado con su esposa, doña Carmen Polo de Franco y su hija la señorita Carmen Franco Polo han vuelto a recibir la adhesión del pueblo de Mallorca en la inauguración del monumento que perpetua la gesta del glorioso crucero «Baleares».

A las once de la mañana se celebró una misa de campaña en el glacis de Santa Catalina, con motivo de inaugurarse este monumento.

En la gran explanada se situaron las fuerzas de los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire, numerosos invitados, los supervivientes del glorioso crucero y detrás una ingente multitud que aplaudió frenéticamente al hacer su aparición Su Excelencia el Jefe del Estado, a quien acompañaban su esposa e hija y los ministros de Marina, Industria y Comercio.

En sitios de honor, junto al altar y al pie del monumento, se situó el Generalísimo, con su esposa e hija; en otros lugares los ministros, capitán general de Baleares, almirante jefe de la Base Naval, gobernador civil y las restantes autoridades.

El monumento es un bellissimo obelisco de gran altura, y en los frontales de su base se recuerdan varias escenas de la gesta del «Baleares».

Un perfecto servicio de altavoces permitió que desde todas las partes de la enorme plaza se pudiera asistir y escuchar admirablemente el Santo Sacrificio de la misa, que fué oficiada por el obispo coadjutor de Mallorca.

Terminada la ceremonia religiosa el alcalde, pronunció unas breves palabras para ofrecer a Su Excelencia el Jefe del Estado el monumento que recuerda una de las gestas más gloriosas que la Marina Nacional rubricó durante la Cruzada de Liberación. Se refirió a la cooperación de Mallorca a la victoria de las armas nacionales y como un gran número de sus hijos, precisamente por llevar el glorioso crucero el nombre del archipiélago balear, se enrolaron gozosamente en el buque, sabiendo el difícil servicio que habían de prestar y que en aquella hora cuando el «Baleares» se hundió en el mar, supieron morir como héroes en medio de constantes vitores a España y al Caudillo.

Terminado el discurso del alcalde, el Generalísimo pronunció otro que fué frecuentemente interrumpido con clamorosas ovaciones y aplausos del gentío que le escuchaba emocionadísimo.

Una vez que el Caudillo terminó (Pasa a la página 6).

S. E. el Alto Comisario regresó de la Península

Recibieron al teniente general Varela, su esposa y numerosas autoridades de Ceuta y Teluán

En la tarde de ayer, regresó de la Península el Excelentísimo señor Alto Comisario de España en Marruecos, teniente general don José Enrique Varela.

Era esperado en el muelle por su distinguida esposa Excmo. señora doña Casilda Ampuero de Varela; delegado general de la Alta Comisaría, señor Galera; secretario del Protectorado, señor Rodríguez Cueto; el hermano de S. A. I. el Jalifa; Excmo. señor ministro plenipotenciario, don Francisco Travesero; jefe de los servicios de Prensa y Radio, señor Onjeva, y comandante Casquero, secretario particular de S. E. También se hallaban en el muelle el Excmo. señor general jefe del IX Cuerpo de Ejército, don Francisco Delgado Serrano; Excmo. señor delegado gubernativo, don Francisco del Valle Marín; Ilmo. señor alcalde, don José Rojas Feigenspan; Ilmo. señor vicario general de la diócesis, don Emilio F. García Fuentes; Excmos. señores generales de Artillería, Marinas; gobernador militar, señor García Polo; de Ingenieros, señor Buendía; jefe de Estado Mayor del Ejército de Marruecos, don José Medina Santamaría; de Intervención del Ejército, señor Ventura Guadarrama; Ilmo. señor jefe de las Fuerzas Navales, Antón; comandante de Marina, don Juan Ramos Izquierdo; coronel de Aviación, señor Ilego; Ilmo. señor vicario castrense; primeros jefes de los diferentes Cuerpos y Servicios que guardan la plaza, comisiones de jefes y oficiales de dichas unidades y numerosas personalidades de la ciudad.

Tan pronto como S. E. descendió a tierra, fué cumplimentado por las personalidades y representaciones, que le ofrecieron su bienvenida.

En el muelle, para rendir honores al teniente general Varela, se hallaba una compañía de Regulares número 3, de Ceuta, con bandera, nuba y bandas de cornetas y tambores. Momentos después de su llegada, acompañado de su distinguida esposa y séquito, emprendió S. E. el Alto Comisario viaje hacia la capital del Protectorado.

Hacemos llegar respetuosamente a S. E. el Alto Comisario nuestra cariñosa bienvenida.

El expreso Sevilla-Madrid chocó contra un mercancías en la estación de Correda, en Despeñaperros

Hay 21 heridos más o menos graves. - El personal de la estación abandonó el lugar del suceso por temor a las iras de los viajeros

Alcázar de San Juan 16. — Veintidós viajeros han resultado heridos, más o menos graves, en un nuevo accidente ferroviario ocurrido a las cuatro de esta madrugada en la estación de Correda, de la línea general de Andalucía y en plena sierra de Despeñaperros y en la que no

hace aún dos meses estuvo a punto de ocurrir otro grave accidente ferroviario por un desprendimiento de tierras, que se evitó providencialmente.

En la citada estación se recibió un tren de mercancías ascendente, al que se dió entrada dejándole estacionado en la

vía apartadero, para dar paso al correo expreso-Sevilla-Madrid, número 411 que venía en la misma dirección. Por un olvido, una vez recibido el tren de mercancías, no se hizo el cambio de agujas para restablecer el paso por la línea general, y a gran

(Pasa a la página 6).

DE LA ESTANCIA DEL CAUDILLO EN VALENCIA



VALENCIA.—S. E. el Jefe del Estado, acompañado de su esposa e hija y de numerosas personas de su séquito recorre los «stands» de la Feria de Muestras



VALENCIA.—Ceremonia celebrada en el Ayuntamiento, en la que el alcalde, en nombre de todos los de la provincia, impuso al Caudillo la Medalla de Oro

APOLO

TEMPORADA DE PRIMAVERA

Grandioso estreno. Hoy en sesión continua desde las 8. La superserie en 3 jornadas

El rayo del terror

Una película espectacular llena de emociones y aventuras. De la que son intérpretes Frankie Darro-Boots Mallory y George Lewis, con el famoso perro RIN TIN TIN Jr. Primera jornada

LA SOMBRA DE UN CRIMEN

Seguidamente la segunda jornada titulada:

EL CUARTO VACIO

Una película en serie con un torrente de emociones y aventuras para los aficionados a esta clase de producciones. Veala desde hoy en APOLO.

Cine Astoria

JADU (Ceuta)

Sesión continua desde las 5. HOY

George Sanders Linda Darnell Anna Lee

EXTRAÑA CONFESION

Una mujer lo lleva del ensueño al martirio... y lo coloca en la senda del crimen. Director: Douglas Sirk.

Próxima semana.

RIN-TIN-TIN en

EL RAYO DEL TERROR



SANTORAL DEL DIA

17 de mayo sábado.—Nuestra Señora Reina de los Apóstoles.— Santos Pascual Bailón, confesor; Restituta, virgen; Hefadio, Pablo Aquilino, Basilio, Víctor Adrián, Sotocano, mártires; Bruno, obispo; Bto. Juan Taulero. Rito doble. Ornamentos blancos.

VIGILIA

Esta noche a las 10'30 en la Iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, comenzará la Vigilia del turno tercero de la Adoración Nocturna, aplicándose por el alma de la adoradora honoraria, doña Rafaela Gómez Santos (q. e. p. d.) La misa, que es pública, se celebra a las seis en punto de la mañana.

REGRESO

En el vapor correo de ayer tarde, regresaron a esta Plaza, después de haber asistido a los solemnes actos celebrados en la ciudad de Ronda, con motivo de la coronación canónica de la Patrona de dicha población. Nuestra Señora de la Paz, los adoradores nocturnos, don José Guill Valverde, don Rafael Castellero Muriel y don José López Maldonado que portando la bandera de la Adoración Nocturna, llevaron la representación de esta Sección.

También llegó con ellos, siguiendo para Tetuán, el adorador de aquella Sección don Ma-

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

NEGOCIADO DE ABASTOS

AVISO

A partir del día 19 del actual se procederá en las Oficinas de este Negociado a la entrega a los dueños de establecimientos

de las colecciones de cupones de racionamiento para el segundo semestre del año actual. La distribución se hará en la forma siguiente:

Table with 2 columns: Día and Establecimientos números. Rows 19-24.

La entrega se hará mediante pago de una peseta por cada Colección de Cupones y el comerciante cuidará al efectuar la inscripción de que cada cliente conserve el mismo número con que figura en el actual censo o padrón.

Desde el día siguiente al señalado para que cada uno de los establecimientos retire de estas Oficinas las Colecciones de Cupones, podrán los titulares de éstas pasar a recogerlas por el establecimiento respectivo. El canje se efectuará mediante pago de una peseta por cada Colección de Cupones, mediante el canje del cupón n.º CINCO de la Tarjeta de Abastecimiento y la cubierta anterior de la actual Colección de cupones. Una vez en poder de cada persona su correspondiente Colección de Cupones, deberá inscribirse en la misma panadería en que la tenía

inscrita, cuidando de efectuarlo a la mayor brevedad ya que el día 1.º de Julio próximo se suministrará el pan con la nueva Colección de Cupones.

Los particulares al ser entregada su Colección de Cupones, deberán comprobar se encuentran completas pues de orden superior no se admitirán reclamaciones por las faltas que una vez retiradas se observen.

A fin de que este servicio se lleve a cabo normalmente, se ruega a los dueños de establecimientos acudir puntualmente a retirar las colecciones de cupones de sus clientes.

Las horas de despacho serán de las 16 a las 19'30 horas.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta 17 de Mayo de 1947.

EL PRESIDENTE.

Efigenio Jiménez.

nue) Torrealba, que igualmente representó a la Adoración Nocturna tetuana, siendo portador de la Bandera de dicha Sección.

Bien venidos sean y celebremos que la estancia de los mismos en la ciudad del Tajo, les haya sido muy agradable.

SALVE DE LA VIRGEN

Esta tarde a las ocho se celebrarán en el Santuario de Nuestra Señora de Africa, los cultos en honor de la Patrona, cantándose al final de los mismos solemne Salve.

MISAS PARA MAÑANA DOMINGO

Santa Iglesia Catedral: a las 8 y 11 rezadas; a las 9 y 15, cantada.

Parroquia de Santa María de los Remedios: a las 6 con exposición de Su Divina Majestad (Adoración Nocturna); a las 8 y 11, rezadas, y a las 9 y 30 cantada por las juventudes de Acción Católica.

Parroquia del Sagrado (Virgen de Africa): a las 8 y 12, rezadas; a las 10 y 15 cantada por coros de hijos de Cataluña en honor de la Virgen de Montserrat.

Iglesia de San Francisco (Padres Agustinos): a las 8, 9, 10, 11 y 12, rezadas.

Iglesia de Nuestra Señora del Valle: a las 8.

Iglesia de San Ildefonso (barriada del Príncipe): a las 11 y 30.

Iglesia de San José (barriada de Jadú): a las 11.

Iglesia de Todos los Santos (barriada de la Almadraza): a las 11.

Capilla del Hospital de la Cruz Roja: a las 7 y 30.

Capilla del Convento de Religiosas Adoradoras: a las 10 y 30.

Capilla del Palacio Episcopal (Colegio de Religiosas de la calle Millán Astray): a las 10.

Capilla del Hogar de Nuestra Señora de Africa (barriada de Jadú): a las 8.

Capilla de la Clínica del Doctor Ostalé: a las 8.

ICHARIVARI EN LA PISTA!

Hoy, presentación ante nuestro público

Cuando estas líneas leas amigo lector ya estará montado en el interior del Parque Municipal, el circo Price, con su compañía internacional encuadrada en la milenaria revista circense cósmico lírica musical "Charivar en la pista".

Para alegría de jóvenes y viejos, aquí tenemos a este puñado de buenos artistas dispuestos a atraer nuestra atención con el arte especial que les caracteriza.

El Circo Price, ancla en Ceuta en este día de hoy, para comenzar todos sus programas a cosechar los mejores aplausos de nuestro público que sabe premiar la labor selecta circense de ese magnífico reparto de artistas que Juanito Carcellé ha reunido.

Y ya que de Carcellé hablamos, justo es dedicarle unas líneas que merece por esa labor desarrollada con su juvenil entusiasmo y con sus buenos deseos de superar, día a día, la presentación de sus espectáculos.

Saludemos con alegría a los que vienen y deseamos es un éxito rotundo.

Capilla del Hospital Militar de O'Donnell: a las 10.

SANTORAL PARA MAÑANA

18 de Mayo, Domingo Infractuado de la Ascensión.— Santos Venancio, Potamiano, obispo; Dioscóro, Teódoto, Erión, rey; Teodosio, Julita, Alejandra, Claudia, Eufasia, Fana, Matrona, virgen, mártires; Félix de Contá, obispo confesor; Rito Semidoble. Ornamentos blancos.

REGLAS DOLOROSAS



Los niños de las escuelas celebrarán la primera comunión

Se les servirá un desayuno por orden de S. E. el Alto Comisario

A partir del día de hoy, dan comienzo las escuelas nacionales y municipales de nuestra ciudad, a la celebración de las primeras Comuniones. Serán considerables los niños que por primera vez se acercarán a recibir el sagrado Pan de la Eucaristía.

A continuación damos cuenta de los días que corresponden a cada escuela y del número de alumnos.

Día 17.—Se le administrará a primera Comunión en la Iglesia de los Remedios a los niños de las escuelas del grupo Lope de Vega, de la Marina, de Sots y del Recinto, en un total de 81.

Día 18 de mayo.—A los niños del Hogar de Nuestra Señora de Africa, en número de 36.

Día 20 de mayo.—Escuelas del antiguo asilo. Se les administrará la Comunión en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, en número de 48.

Día 22 de mayo.—Los niños de las barriadas de España y General Orgaz. Será administrada en la Iglesia de Nuestra Señora del Carmen en la barriada de la Almadraza, en número de 25.

Día 23 de mayo.—Niños del Grupo Escolar de Domingo González, en la barriada de Villa Jova. Se improvisará una capilla en la misma escuela y en ella se administrará por primera vez la Comunión a 42 niños.

Día 29 de mayo.—Niños del Grupo Escolar de la barriada Sanjurjo y de la de Jadú. El acto se celebrará en la Iglesia del Hogar de Nuestra Señora de Africa y el número total de niños será de 84.

Día 31 de mayo.— Barriada Príncipe Alfonso. Comulgaran por primera vez 22 niños y el acto se celebrará en la Iglesia de San Ildefonso de aquella barriada.

Junio 4.— Los niños de la barriada de Benzú. Se improvisará en la misma escuela una capilla para administrar la Comunión a 10 niños de aquel barrio.

Por haberlo así ordenado S. E. el Alto Comisario, demostrando su generosidad, por el Excmo.

CARTELERA del CERVANTES

Hoy sábado desde las 5.

En estreno apoteósico. Sublime. Emocionante.

LA NINFA Constante

CHARLES BOYER JOAN FONTAINE ALEXIS SMITH

SEGUIA LA NOVELA DE MARGARET KENNEDY. EL AMOR MAS GRANDE Y ROMANTICO DE TODOS LOS TIEMPOS

La película que ha sido clasificada como la mejor de este género.

La más magnífica interpretación y la más maravillosa de las películas.

Nuestro próximo estreno será LUZ EN EL ALMA Por DIANA DURBIN

TRASPASO

Habiendo sido traspasada la tienda de comestibles situada en Teneda de Pacheco n.º 13 propiedad de don José Moreno Parida, a doña Purificación García de la Torre, se pone en conocimiento de los señores acreedores que el citado establecimiento pudiera tener para que presenten sus facturas en Altavilla, 1.º, en el término de ocho días, a contar de la fecha de publicación de este aviso, pues pasado dicho plazo la nueva dueña no se hará responsable de ninguna reclamación. Ceuta, 13 de Mayo de 1947.

señor delegado del Gobierno se ha dispuesto lo necesario para que todos los días sean invitados los niños que celebren su primera Comunión a un magnífico desayuno.

Por su parte, el señor del Valle Marín deseando contribuir también con su aportación hará un reparto de deliciosas batas entre los niños más necesitados.

Anunciese en EL FARO



CLASIFICADOS Palabra, CUARENTA céntimos. Estos anuncios se reciben en nuestra Administración, Millán Astray, número 7; Papelería La Cultural, Jadú, Teniente Coronel Gautier.—En Tetuán: Calle Badía El Abasi, número 2.—En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 18. Anuncios económicos en Prensa y Radio.—Palabra SESENTA Y CINCO céntimos, se reciben en nuestra Administración Comercial Maza y Radio Ceuta.

Compras y ventas

VENDESE piano marca "Boisselot". Razón esta Administración. SI DESEA usted vender sus muebles, llame al teléfono 8-1-9. Razón Falange Española, 77.

(Frente Hospital). COMPRARIA máquina de coser Singer. Razón teléfono 4-8-1. COMPRARIA dos puertas metálicas usadas. Razón Administración. CAL para blanqueo. Casa García, Calle Galea.

Traspasos

SE TRASPASA piso céntrico amueblado modernísimo. Razón Administración.

Alquileres

MAGNIFICA habitación sitio céntrico. Razón este Diario.

TEATRO HERMANOS LARGO

Hoy 2 grandes funciones, 2. A las 8'30 y a las 11. El grandioso drama de VALENCIANO

LAS DOS HUERFANITAS

Muy pronto el grandioso drama histórico EL LEGO DE SAN FRANCISCO. Niños el domingo a las 6 infantil con el bonito cuento PINOCHO EN EL PAIS DE LA MALDAD

NECESERS DE VIAJE á plazos con precios de contado «PERFUMERIA VICENTE MARTINEZ»

Ceuta Y SU PLAZA DE TOROS

D. Francisco Romero Rodríguez componente de la nueva Empresa de la Plaza a reformar,

¿Qué opina usted de este problema?

NOS DICE...

La noticia es ya popular. Y muchos el gusto de darla a conocer a través de esta sección. Un grupo de buenos aficionados hijos de Ceuta, entre ellos, se han unido para ofrecernos en Julio y Agosto, buenos carteles en la antigua Plaza que será reformada.

Componen este grupo don José Ibáñez don Alfonso Benasayag, don Claudio Romero, don José Benoliel, don Emilio Vaquer y don Francisco Romero Rodríguez a quien al darnos esta relación, le ruego me hable para la sección y conteste a algunas preguntas.

—¿Su opinión sobre la Plaza de Toros?

—Debe hacerse inmediatamente pero estimo que el Municipio no debiera construir, por que son muchísimas las preocupaciones que tiene para albergar la plaza más. Yo creo que la nueva Plaza, deben construirse hijos de Ceuta, y si fuera preciso en cooperación con algunos señores de fuera. Esto no es difícil.

—¿Porqué opina Ud. así?

—Porque los rumores que me llegan me hacen afirmar que la Plaza nueva que todos desearán quizás sea realidad muy pronto. Y este "quizás" o quieren hacer realidad algunos señores que conozco. No obstante con el tiempo de poco, podremos saber la veridic de todo. O quizás ya se sepa.

—¿Quiere Ud. hablarme sobre lo que piensan hacer con referencia a la antigua Plaza?

—Ante todo, puedes decir, porque ello es una gran verdad que el periódico EL FARO, en esta campaña tan acertada, tan llena de amor hacia las cosas de Ceuta, nos hizo agruparnos para dar cima a lo que pedía el Diario. Por poca cosa vamos a empezar. Ya tenemos todo dispuesto para que la antigua Plaza se levante. Tendrá una cabida para seis mil personas y ofreceremos buenos carteles. Puedo afirmar que no regatearemos nada con tal de complacer a este buenísima afición que existe en Ceuta y cerca de la ciudad.

—Le momento, ¿son estas las aspiraciones de todos ustedes?

—Le momento, sí. Los señores que antes te mencioné y yo, hemos unido nuestros deseos para que en los meses de Julio y Agosto tengamos toros en Ceuta. Más adelante no puedo decir lo que ocurrirá...

—Volviendo a lo que antes me decía usted ¿no cree, al igual que otros señores que aquí opinaron que al no ser el Ayuntamiento nadie podría levantar la Plaza?

No. Precisamente, repito debemos quitar esta carga al Municipio que tiene tantas cosas que hacer. Con la construcción de la Plaza, que poco le reportaría, lo único que haríamos sería darle más trabajo y más preocupaciones. Y eso no debe-

mos hacerlo. —¿Su opinión sobre nuestra campaña?

—Ya lo he dicho. Porque EL FARO se ha preocupado tanto, nuestro ánimo se inclinó a ello. Con vuestra diaria sección habéis conseguido que un grupo de buenos aficionados nos Llaméis decidido a mírnos. Y quede bien sentado que no es halagar al periódico. Es sencillamente decir la verdad. Recibid todos, nuestra cordial enhorabuena.

—¿Alguna cosa más?

—Sí que hasta que todo no quede bien puntualizado con referencia a la nueva Plaza, EL FARO no abandone esta campaña. Este es el deseo unánime de todos los buenos aficionados. Y el nuestro.

La charla con nuestro querido amigo don Francisco Romero Rodríguez, toea a su fin. El nuevo empresario (me suena bien la palabra) tiene ya sobre sí, al igual que los demás compañeros suyos la ingente labor de presentarnos buenos carteles. Y el tiempo es oro para él.

Camino de la Redacción, pienso en que todo lo puedo dar por bien empleado, habiendo llevado al ánimo de estos señores que la construcción de la antigua y nueva Plaza, debe hacerse sin dilación.

Y para que esas palabras de don Francisco Romero hacia nosotros tengan una justa correspondencia quede aquí el agradecimiento para ese puñado de buenos aficionados de todo el pueblo ceutí. Un agradecimiento sincero, justo y merecido.

ACLARACION

Por un error que soy el primero en lamentar en la entrevista del pasado día 15 decía que los Sres. Entrala y Gavira eran empresarios de las Plazas de Granada, Almería y Ceuta. En realidad, no es así. El empresario de los cosas granadino es don José Jiménez Callejas, el de Almería, don Antonio Peregrín Maleno, los del año pasado en Ceuta, los señores Hidalgo y Vaquer y actualmente, como hoy digo, el grupo antes mencionado. Este error, fué debido a una mala interpretación, que, a petición de los señores Entrala y Gavira, gustosamente rectifico, ya que estos señores solamente eran y son --como amigos de los mencionados-- asesores, por sus múltiples conocimientos de la fiesta brava.

INFORMACION DEL GOBIERNO

S. E. el delegado del Gobierno recibió las visitas siguientes:

Don Francisco Guerrero La Hoz, teniente de La Legión; don Francisco Bohorquez secretario de la Cofradía de Pescadores; Ilmo. señor don Juan Ramos Izquierdo, comandante de Marina; don Francisco Vaquer abogado; don Enrique Ostalé, teniente coronel médico; don Marcelino González Castellanos, industrial; señoritas delegada y secretaria de la Sección Femenina de Falange; don Enrique de No magistrado del Trabajo; don Santiago Mosquera Caldevilla; don Manuel Mosquera Caldevilla; don Manuel Soriano director del Banco Central; y don Gerardo Rodríguez Costas, presidente de la Hermandad de Ganaderos y Agricultores de Ceuta.

HOSPITAL MILITAR DE CEUTA

ANUNCIO

Debiendo adquirirse diversos artículos para las atenciones de este Hospital durante el mes de JUNIO próximo, se hace saber por el presente anuncio para que todos aquellos que lo deseen, formulen las correspondientes ofertas.

Los pliegos de condiciones se encuentran de manifiesto en la Administración de este Hospital, todos los días laborables de 10 a 12 y de 5 a 7.

La Junta tomará acuerdos cuando su Presidente tenga a bien convocarla a tal fin una vez terminado el plazo de admisión de ofertas, reuniéndose en PRIMERA convocatoria el día 21 del actual, y en SEGUNDA caso de no haberse cubierto la totalidad de los artículos anunciados, el día 29 de igual mes y año.

El importe del presente anuncio, será satisfecho a prorrates entre los señores adjudicatarios.

Todos los pagos por consecuencia de cualquier acto de gestión, se considerarán sujetos al pago de impuestos correspondientes y liquidación de Derechos Reales.

Los artículos adjudicados deberán ser puestos en el Almacén de este Hospital Militar libres de todo gasto.

Ceuta 7 de mayo de 1947.

El Capitán Administrador legible.

V.º B.º

El Comandante Jefe Administrativo, legible.

Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pde de obra DEPOSITO

Calvo Sotelo n.º 20 Tl. 403

CALCULO Y REDACCION COMERCIAL

Dos especialidades básicas para conseguir un buen puesto en las mejores oficinas. Apréndalas por correspondencia, en su propia casa, rápida y económicamente. Pida hoy folleto gratis ACADEMIA CCC Apartado 108 SAN SEBASTIAN

CAJA NACIONAL DE SEGURO DE ACCIDENTES DEL TRABAJO

Seguro Obligatorio de Enfermedades Profesionales Grupo Neumoconiosis

Se recuerda a las empresas comprendidas en este Grupo del Cuadro de Enfermedades Profesionales, la obligación impuesta en el artículo 6.º del Decreto de 10 de enero de 1947.

Para que la Caja Nacional pueda llevar a cabo el reconocimiento de sus productores, es preciso que se inscriben inmediatamente en el mismo, enviando declaraciones juradas que contengan los siguientes extremos:

- a) Nombre de la empresa.
- b) Residencia.
- c) Clase de industria o fabricación.
- d) Número de obreros que emplea.
- e) Volumen de producción anual.
- f) Volumen de salarios pagados en el ejercicio 1946.

Esta obligación afecta a las siguientes industrias:

- Minas de todas clases.
- Canteras.
- Labrado y Pulido de granito, mármoles y demás piedras de la ornamentación y construcción.
- Vidrio.
- Cemento.
- Industrias de transformación del cáñamo y esparto.
- Todas las demás industrias en que se desprenda polvo, sea mineral, vegetal o animal.

El incumplimiento de la obligación del reconocimiento será sancionado conforme al artículo 16 del mismo Decreto. La Delegación del Instituto Nacional de Previsión, sita en calle Espino, 15, admitirá las solicitudes de reconocimiento médico, durante el presente mes de mayo.



TOMA DE POSESION

Se ha posesionado de la Comandancia Militar en Tetuán y de la Jefatura de la 91 División, el general Excmo. señor don José Jiménez Jiménez, nombrado recientemente por la Superintendencia para tan importantes destinos.

Agradecemos al nuevo comandante militar de la vecina plaza su gentil ofrecimiento y al felicitarle por su acertada designación, hemos de desearle muchos y nuevos éxitos en el desempeño de la misión que por sus méritos le ha sido confiada por el Mando.

MISAS

Ayer, a las 9 de la mañana, en la iglesia de San Francisco tuvo lugar una solemne misa que fué aplicada por el eterno descanso del alma de la señorita Trinidad Acevedo Utor de cuyo fallecimiento se cumple hoy el segundo aniversario.

En el templo se encontraban numerosos fieles que se unieron a la intención de la familia doliente, que con este motivo volvió a recibir de sus amistades la renovación de sus condolencias.

Hoy, a las 10 horas, en la iglesia de Nuestra Señora de Africa y a las 9, en Nuestra Señora de la Paima (Algeciras), también se celebrarán misas aplicadas con el mismo fin.

Reiteramos a los familiares de la extinta nuestro pésame.

OMISION

En relación con el sepelio de

Instituto Nacional de Previsión

CAJA NACIONAL DE SUBSIDIOS FAMILIARES DELEGACION DE CEUTA

Se recuerda a todos los subsidados de esta Delegación beneficiarios de Familia Numerosa, la obligación que tienen de presentar en estas oficinas la renovación del título para el año 1947: bien entendido que la no cumplimentación de dicho requisito ocasionará la suspensión del pago del incremento que vienen percibiendo.

Ceuta, 14 de Mayo de 1947.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españolete, 24. MADRID.

Depósito en Ceuta

Millán Astray, 7. Teléfono 798

don Alfonso Gómez Gómez, apañador de obras del Municipio, debemos hacer constar que en la presidencia del duelo figuraba también el primo hermano del finado don Alfonso Rojas Gómez, al que omitimos en nuestra información de ayer.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer es el sorteo de la Cruz Roja fué el 96.



Polillas, moscas, mosquitos, chinches, cucarachas

D. D. T.

A GRANEL

(20 pesetas litro)

De efecto fulminante. Contiene las mismas cualidades que envasado sin pagar lujos frascos.

TELEFONO 8-8-9

HOY

SABADO

TARDE

7,30

NOCHE

10,45

Inauguración CIRCO PRICE DE MADRID

Instalado en el Angulo

(interior del futuro Parque Municipal)

LOS DEPORTES

HOY EN APOLO

FUNCION HOMENAJE AL CEUTA

Se celebrará el próximo día 23 en el Teatro de los Hermanos Largo

Con el fin de rendir homenaje de admiración y simpatía a nuestro equipo titular, que acaba de proclamarse con toda brillantez campeón del Grupo XII del Torneo de Clasificación ganándose así la permanencia en la Tercera División de la Liga Nacional, en la noche del día 23 de actual tendrá lugar un gran festival artístico en el teatro de los Hermanos Largo, instalado como se sabe, en el Jardín de Capitán Ramos.

En dicho festival artístico habrá su presentación ante el público ceutí el cuadro de aficionados de la citada Sociedad Deportiva, que pondrá en escena la celebrada comedia en tres actos de Quintero y Güllber titulada "Sol y sombra". En dicho cuadro figuran elementos tan destacados como José Veguillas, Juan Morales, María San Félix, etc. etc. esperándose que también colaboren algunos de los artistas de la compañía Carrasco-Escribano que con tanto éxito actúan en el teatro de los Hermanos Largo así como de destacados "cantaos" de flamenco.

En días sucesivos iremos dando detalles de todo cuanto vayamos sabiendo sobre el simpático y popular homenaje de que va a ser objeto el equipo representativo de la ciudad y que, como otros anteriores, no dudamos acogerá, con verdadero cariño el buen aficionado ceutí.

Mañana comienza a disputarse el "TROFEO URDAZPAL"

El Ceuta juega en Tetuán contra la Juventud Balompédica

Se inicia también la Copa Primavera, siguiendo su curso la Copa de Marruecos

Dos interesantes competiciones regionales comienzan a disputarse mañana domingo. La una es el Trofeo Urdazpal y la otra la Copa Primavera. Si tenemos en cuenta que también la Copa de Marruecos, seguirá su curso serán tres las competiciones regionales que entran en plena actividad.

Los partidos señalados del Trofeo Urdazpal para esta jornada inaugural son los siguientes:

J. Balompédica-S. D. Ceuta. Larache-Atlético.

Aunque la Juventud Balompédica tetuana se ha reforzado y aspira a hacer un gran papel en esta competición, nuestro titular puede iniciar la misma con un triunfo fuera de casa. Sobre el papel es bastante superior a sus rivales y a poco que sus hombres quieran dicha superioridad debe manifestarse sobre terreno y marcador. Será un buen partido porque la Juventud saldrá con el ímpetu en ella característico, decidida a que este su primer contacto con los clubs de categoría nacional constituya un señalado éxito.

El partido de "Santa Bárbara" sin embargo aparece como muy

difícil al pronóstico, ya que del entusiasmo, codicia y buen juego del Atlético puede esperarse mucho. Lo lógico sería que venciese el Larache por la mínima diferencia, apretadamente.

Iniciación brillante pues de esta segunda edición del Trofeo Urdazpal que nuestro titular tiene en depósito y al que aspira con fundados merecimientos.

También se inicia la "Copa Primavera", jugándose en nuestra ciudad el siempre interesante Jadú-Ybarrola. Por ser el sistema de Liga es decir a los puntos la competición se ofrece muy interesante y reñida.

Por último, continuarán disputándose las eliminatorias de la Copa de Marruecos, reservada exclusivamente a los equipos de segunda categoría. Y estos son los partidos a ventillar:

Rifflem-Cantera. Merro-Imperio.

SELLOS DE CAUCHO

CONFECCIONADOS EN NUESTROS TALLERES

Entrega inmediata

ENCARGOS DURANTE TODO EL DIA EN

Imprenta FARO Millán Astray, 7

LA ESMERALDA

COMPRAS: BRILLANTES, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPELETAS MONTE FALANGE E. 6 - CAMOENS, 1 CEUTA

Recordatorios en la imprenta FARO

Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-9

FALANGE ESPAÑOLA 11



presenta

RIN-TIN-TIN hijo

EL RAYO DEL TERROR

1ª JORNADA

LA SOMBRA DE UN CRIMEN



La VII Vuelta Ciclista a España

Delio Rodriguez, vencedor de la etapa Castellon-Tarragona

Tarragona. — La etapa Castellón Tarragona, una de las más largas de la prueba ha sido ganada al "sprint" por Delio Rodriguez en 7 horas, 32 minutos y 34 segundos. Con igual tiempo se clasificaron Emilio Rodriguez, Adriano, italiano, y Berrendero.

En esta etapa se retiró el holandés Vooren y el español José Marco.—ALFIL.

Tren especial para el Balompédica - Ceuta

Noticias recibidas de Tetuán aseguran que para los aficionados ceuties puedan presenciar el encuentro Juventud Balompédica S. D. Ceuta correspondiente al Trofeo Urdazpal, ha sido conseguido un tren especial.

Mañana daremos hora de salida de dicho tren.

Arbitros

Madrid.—Los árbitros designados para los encuentros oficiales de mañana son los siguientes:

COPA DEL GENERALISIMO Madrid-Castellón Arribas; Sabadell-Español, Corpas; Atlético de Bilbao-Celta, Azón; Barcelona-Tarragona, Martínez Iñiguez.

TERCERA DIVISION Osasuna-Badajoz Aurre; Valladolid-Salamanca, G. Rodríguez; Melilla-Mestalla, Alvarez Perez.—ALFIL.

Para vender mucho no deje de anunciaren EL FARO

«Fino Almina»

(Marca registrada)

Un nuevo producto embotellado de la firma

C. COSIO

H I J O

Chiclana de la Frontera

Molina S. L.

Electricidad Juguetería loza y cristal Papeles pintados



En Algeciras y Los Barrios se celebró con esplendor la fiesta de San Isidro Labrador

EL DIA DE SAN ISIDRO LABRADOR EN LOS BARRIOS

Se celebraron el pasado jueves en Los Barrios los actos organizados con motivo de la festividad de San Isidro Labrador por las autoridades ganaderas y labradores del término, entre los que han tenido destacada participación la señora viuda e hijos de don Ramón Gallardo.

Diana

Muy temprano recorrió las calles del tranquilo pueblo la banda de música del Regimiento Infantería Extremadura número 45 que entonó alegres pasacalles, llamando a los vecinos a la gran función religiosa que iba a tener lugar en la iglesia parroquial.

Misa

A las once, en el menesterado templo se celebró una solemnisísima función religiosa, oficiando el Santo Sacrificio el Reverendo Padre Natera, párroco de Los Barrios y ocupando la cátedra sagrada con gran elocuencia el Rvdo. Padre Jorge Staracó. Ocuparon la presidencia el alcalde, don Manuel Fernández; comandante militar capitán de Infantería don Federico G. Marín; teniente de la Guardia Civil, don Abel Pérez Miró; juez municipal, don Salvador García Martínez; jefe local del Movimiento, don Luis Páñez Martín y jefe de la Hermandad de Labradores don Cristóbal Fernández.

Asistieron numerosos labradores y ganadores y asimismo gran cantidad de fieles que llenaron totalmente el amplio templo.

Vino español y comida a los pobres

En el Ayuntamiento, por las

autoridades se ofreció un vino a todos los invitados brindándose por la prosperidad de España, de la Iglesia y del Caudillo.

A continuación, todos se trasladaron a la parte baja del edificio donde fué servida a los necesitados de la villa una comida.

Festival taurino

En una plaza improvisada, se celebró el anunciado festival taurino, con tres reses de la ganadería de Benítez Aragón (antes Niño de la Venta), actuando los aficionados de Algeciras José Cote "Crellito Chico" Salvador Flores "Albalcín II" y Antonio Jaime "Don Jaime" que fueron muy aplaudidos derrochando valor y cortando todos ellos orejas y rabos.

Por la noche la animación en el Paseo fué extraordinaria, pues asistieron muchísimas familias de Algeciras, que junto con las de la villa pasearon hasta las altas horas de la madrugada.

LA FIESTA DE SAN ISIDRO EN ALGECIRAS

En la parroquia de San Isidro Labrador se celebró por la mañana a las diez y media, una función religiosa, oficiada por el párroco Rvdo. Padre don Miguel Gómez Medina S.S., asistiendo una representación de la Hermandad de Labradores y Ganaderos.

Por la tarde terminó el solemne triduo que se ha venido celebrando en honor de Santo Labrador ocupando la cátedra sagrada el Rvdo. Padre director de los Salesianos y arcipreste de la ciudad, don Manuel Reverendo Martínez, que lo hizo con su acostumbrada elocuencia.

Delegación del Ministerio de Trabajo

FAMILIA NUMEROSA

La Dirección General de Previsión ha remitido a este Organismo, para su entrega a los interesados las siguientes Tarjetas de Renovación correspondientes a los beneficiarios que a continuación se indican:

TARJETAS DE RENOVACION Don Aurelio Anielo Liste, don José Armentia Palacios, don Alt. B. Si Mohamed Chorife, don Vicente Bravo León, don Rafael Castro Fernández don Federico Esperanza Gofí, don Juan Fuentes Soler, don Manuel García Azafón don I. shml C. Had-dk Ad-dia, don Sedik Hamed-k Urriaguá, don Juan López Benítez, don Ovidio Millanes del Monte don Antonio de Molina Prieto, don Miguel Navas Vegas.

(Continuará.)

Ceuta a 16 de mayo de 1947. El Jefe de la Inspección, Delegado de Trabajo accidental, Arturo Pérez Flores.

Jefatura de Transportes Militares de Ceuta

ANUNCIO

Debiendo adquirirse con destino a las embarcaciones de esta Jefatura, pinturas, algodones, grasas y otros artículos para atenciones de las mismas los industriales a quienes interese pueden presentar ofertas en esta Dependencia hasta el día 30 del mes en curso, con arreglo a los pliegos de condiciones que obran en la misma.

Ceuta, 16 de mayo de 1947. El Comandante Jefe, Illegible.

AMAYA

TINTORERIA

Tiñidos y limpieza en seco



Llegada de S. E. el Alto Comisario

Tetuán, 16.—(Por teléfono).—En la tarde de ayer y acompañado de su ayudante, teniente coronel señor Uhayon, llegó procedente de España S. E. el teniente general don José Enrique Varela, Alto Comisario, siendo recibido por las altas autoridades de la Zona y otras muchas personalidades. S. E. después de saludar a todos con lo amabilidad en el características marchó a la Residencia.

Maestranza Aérea de Marruecos

Sección de Personal

MINISTERIO DEL AIRE

Aprendices para obreros de Aviación

A los jóvenes españoles, de 17 a 18 años de edad, el Ejército del Aire les ofrece la oportunidad de hacerse hombres de provecho y gratuitamente les facilitará los conocimientos teórico-prácticos necesarios para ser obreros de la Industria Aero-náutica.

Para informes, dirigirse al señor Jefe de la Maestranza Aérea de Tetuán o ver el Boletín Oficial del Ministerio del Aire, número 50 del 1.º de Mayo de 1947, y Boletín Oficial del Estado número 125 del día 5 del mismo mes.

Anúnciese en EL FARO Teléfono. 7-7-9

LLEGADA DE S. I. EL SEÑOR OBISPO, AUXILIAR DEL VICARIO APOSTOLICO DE MARRUECOS

Los católicos de la ciudad le dispensan un cariñosísimo recibimiento

En la tarde de ayer, a las 7, y procedente de Tánger, donde reside, llegó S. I. el señor Obispo auxiliar de Fusalá, Rvdo. Padre Francisco Aldegundo Darrogo, adjunto de S. I. el Vicario apostólico de Marruecos Fray José María Betanzos, que como saben nuestros lectores se encuentra en estado de decaído de salud.

Desde bastante antes de su llegada y en las inmediaciones del templo parroquial le esperaban representaciones del Consejo y Junta parroquial de Acción Católica, de las distintas Congregaciones y Asociaciones religiosas de la plaza, niños y niñas de los colegios y otras numerosas personas que le tributaron un cariñosísimo recibimiento.

En la plaza de Muley El Mehdi era esperado S. I. por las altas autoridades civiles y militares de la Zona y representaciones de los distintos organismos, quienes saludaron efusivamente al venerable Prelado.

Seguidamente y revestido de Pontifical y acompañado por el Clero de esta Misión Católica, otros numerosos sacerdotes y autoridades y representaciones antes dichas, hizo su entrada bajo palio en el templo.

Cartadas las preces de ritual dirigió la palabra a los fieles, enviándoles un saludo del anciano y queriendo Obispo, Fray José María Betanzos, y dando cuenta de su visita con fines pastorales a los católicos de Tetuán. Terminó dando la bendición. Sea bienvenido S. I. a nuestra ciudad.

PRIMERAS COMUNIONES

En estos días comenzarán las primeras Comuniones de los pequeños de ambos sexos de los distintos centros de Enseñanza.

Para hoy a las nueve está anunciada la de las niñas pertenecientes al Colegio de María Inmaculada que dirigen las Reverendas Madres Franciscanas.

VILLA SAN-JURJO

TEATRAL

Ha hecho su presentación en el Teatro Español la compañía Lope de Vega bajo la dirección de José Tamayo.

Se puso en escena la famosa obra de Schiller "María Estuardo" en la que destacaron en la interpretación Mary Carmen Díaz de Mendoza, sensible y magnífica, como siempre obtuvo un señalado éxito en su papel, rayando a su altura al famoso actor Carlos Lemos y Alfonso Muñoz y muy bien secundados por los demás elementos que integran esta magnífica compañía. Ayer despedida de la compañía, puso en escena el inmortal drama en verso de Calderón de la Barca "La vida es sueño" en la que destacó maravillosamente Carlos Lemos, Alfonso Muñoz, Asunción Balaguer, que se nos presentó como un gran valor para el Teatro, como asimismo muy genialmente en su papel, M. Esteban Banch y Carlos Rivera y Esperanza Berry, todos ellos recibieron multitud de aplausos como el resto de la compañía. En resumen la compañía de Lope de Vega triunfó en estas tierras del Rif a lo que les deseamos mucha suerte en su tournee por la Zona.

Corresponsal.

EL SEÑOR D. Carmelo Sánchez Delgado. Ha fallecido a los 53 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad R. I. P. Su desconsolada esposa, doña Luisa Patenzuela Carmona; hijos, Carlos, Carmen María, Fernando y África; hijos políticos, don Juan Sánchez, (teniente de Artillería), doña María Ramos y doña Pilar Chicon; hermanos, José y Miguel (ausentes); madre política, doña María Carmona; hermanas políticas, doña Carolina y doña María (ausentes); nietos, primos, sobrinos y demás parientes y afectos RUEGAN a sus amistades asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar hoy, a las 13:30 horas desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre por lo que les quedarán eternamente agradecidos. Vivía: Echegaray, número 20.

GASOLINA Para su vehículo puede adquirirla en GARAGE CONTINENTAL Servicio permanente Falange Española 93 CEUTA

Halló usted su dentífrico! Un derivado científico del agua oxigenada. Bactericida y desinfectante, protector del esmalte. Blanquea los dientes por la acción del oxígeno y no por frotación mecánica. Registrado como especialidad farmacéutica. PERBORATO DE SOSA FORET TIENE PODER OXIGENANTE

F. E. T. y de las J.O.N.S. Auxilio Social EMBLEMA: "PINGUINO" El domingo día 18 se celebrará la segunda quincena del mes actual, se recuerda a los dueños de los locales afectados por la disposición sobre crestaciones, la obligación que tienen de proveerse de los emblemas que les han sido asignados, pudiendo pasar a retirarlos por esta Delegación de "AUXILIO SOCIAL" durante todo el día del sábado y domingo día 18 de 9 a 2 de la tarde. Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista a. Ceuta 16 de Mayo de 1947. Saludo a Franco. ¡Arriba España!

EL CAUDILLO EN PALMA DE MALLORCA

minó de hablar se dirigió a los veinticuatro supervivientes de la heroica gesta y les saludó cordialmente. Los marinos se movían muy emocionados por esta prueba de afecto de Su Excelencia el Jefe del Estado y las autoridades y el público que lo presenciaron, aplaudieron con entusiasmo indescriptible.

El Caudillo se dirigió después a una tribuna que había sido levantada junto al puente de la Riera y en otras se colocaron su esposa, hija, autoridades y personalidades. Seguidamente dio comienzo el desfile que resultó brillantísimo y en el que participaron las dotaciones de todos los cruceros y destructores, las

fuerzas del Tercio de Infantería de Marina, las de la Base Naval de los Ejércitos de Tierra, y Aire así como la artillería montada entre las que destacaban las de artillería antiaérea.

Las fuerzas fueron entusiásticamente ovacionadas durante todo el desfile a los gritos de ¡Viva España!, ¡Viva el Caudillo! y ¡Viva el Ejército! El Caudillo no cesó un sólo momento de corresponder a los vitores de la multitud que se había congregado frente a las tribunas y en las dos veces que se le saludó en las que se apiñaban más de veinticinco mil personas, que aclamaban sin cesar a Su Excelencia el Jefe del Estado.

Terminado el desfile por el Paseo de Sagrada, entró en el casco antiguo de Palma, rodeado el pueblo que no se quería apartar del lado de Su Excelencia a pesar de los esfuerzos que realizaban las fuerzas encargadas del orden, que continuó vitorándole a los gritos de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco! ¡Viva España! ¡Viva España! ¡Viva España! y ¡Franco sí! comunismo, no.—CIFRA.

Donativos del Ayuntamiento con motivo de la visita del Caudillo : : : :
Barcelona 16.—El Ayuntamiento, con el fin de solemnizar la llegada de S. E. el Jefe del Estado, ha acordado distribuir la cantidad de 250.100 pesetas entre hospitales, instituciones benéficas y el Obispedio para que a través de los parroquias haga llegar donativos a las familias necesitadas.

También se ha puesto a disposición del capitán general la cantidad de 100.000 pesetas, para ser distribuidas entre las fuerzas del Ejército, Guardia Civil y Policía Armada, que hoyan prestado servicios con motivo de la llegada del Caudillo.

Los establecimientos de Beneficencia municipal festejarán la visita del Jefe del Estado para que todos los desvalidos compartan la satisfacción que la ciudad siente por esta visita y participen en la alegría general.

Por último ha acordado el Ayuntamiento gratificar al personal de la Guardia Urbana y de los Cuerpos de serenos y gigantes por trabajos extraordinarios con motivo de la llegada del Jefe del Estado.—CIFRA.

El Caudillo llegará hoy a Barcelona : : : : : :
Barcelona, 16.—El alcalde ha

hecho público un bando y ha pronunciado una alocución radiofónica para anunciar al pueblo la grata noticia de la visita del Caudillo a la ciudad condal. Su Excelencia llegará mañana procedente de Palma de Mallorca por vía marítima.

La ciudad comienza a engalanarse para tributar al glorioso Caudillo de España un apoteósico recibimiento que superará al que esta ciudad agradecida le rindió durante sus anteriores visitas la primera a mediados de febrero de 1939, dos semanas después de la Liberación de Barcelona por los gloriosos Ejércitos nacionales y la segunda, en enero de 1942, cuando presidió el acto del tercer aniversario del rescate de Barcelona para España.

Grupos de jóvenes repartían octavillas, en las que se invita a los barceloneses a acudir mañana a la Puerta de la Paz.—CIFRA.

El Caudillo visitó el puerto de Soller y asistió al Hipódromo : : : : : :
Palma de Mallorca 15.—Po-

co después de las doce Su Excelencia el Jefe del Estado, acompañado de su séquito y ministros de Marina e Industria y Comercio salió de Palma para dirigirse al puerto de Soller, a fin de visitar la base de hidroscopios. A lo largo del trayecto los pueblos hicieron objeto de un recibimiento apoteósico al Caudillo.

Pellensa hizo objeto al Caudillo de un recibimiento inenarrable.

El Caudillo, acompañado de su séquito, se dirigió a la base naval, donde visitó las instalaciones militares, la jefatura de aviación y el fondeadero de hidroscopios. Más tarde marchó a Fomentor,

donde la Diputación provincial de Baleares, le obsequió con un almuerzo. A su regreso a Palma, el vecindario de los pueblos del trayecto continuaba en la carretera para ovacionarle una vez más.

El Generalísimo inspeccionó luego las obras del dique de Porto Pi.

Al regresar a Palma el Jefe del Estado se dirigió al Hipódromo. Terminadas las pruebas varios artesanos ofrecieron al Caudillo objetos de sus respectivas industrias.—CIFRA.

«Baleares»

Resumen de una jornada

El viaje triunfal del Caudillo ha culminado desde tierras de Levante a la isla calmosa de Mallorca —tras un navegar de once barcos grises sobre fondo azul en formación angulada que dejó en la geometría mediterránea una «V» de victoria— en el acto inaugural y emocionante del obelisco que es recuerdo permanente para la gesta del «Baleares». Múltiples motivos de comentario hallamos en todas las jornadas del Jefe del Estado desde que salió de Madrid, a través de sus numerosos discursos y en todas las ocasiones en que el pueblo valenciano le rindió fervoroso homenaje. Sin embargo, es en este sencillo acto bajo el cielo baleariano, al evocar el hundimiento heroico del crucero «Baleares», cuando el comentario brota con más limpia emoción y autenticidad.

La presencia del Caudillo en el «Mare Nostrum» ha dado a nuestro mar apremiante actualidad. «Más vale volando» fue la divisa de los jóvenes héroes y así pensamos con García Sanchiz, padre del «Donce!». Más vale volar con la canción al cielo, antes que rendirse o que pedir cuartel a los enemigos de Dios. Y el Caudillo ha recogido en la emoción de sus palabras todo el valor de aquella epopeya escrita en el mar bonito de nuestra civilización; el viejo mar de los florentinos y de los venecianos, el mar de Roger de Lauria al camino glorioso de Lepanto, el maravilloso mar del «Baleares», nuestro católico mar.

Nada más lejos del ideal fenicio que este señorial período desde el fragante litoral valenciano a la tibia isla mallorquina. España está en el Mediterráneo con su corazón y con su espíritu, porque allí está Franco. Y allí está uno de los símbolos más emotivos de nuestra Cruzada: el crucero sumergido con aquellos marinos que no supieron rendirse. «Más vale volando».

No es más que eso, simplemente eso, el homenaje que el Caudillo tributó ayer a los héroes del «Baleares». Recuerdo de una lección. Cuatro palabras que condensan toda la dimensión espiritual de este mar nuestro y que resumen una etapa de su triunfal viaje. Palma de Mallorca, reconcentrada en sí misma, perzosa y tibia, ha estallado en un inmenso clamor para el Jefe del Estado. La voz de España en el mar y es el mismo mar que vibra con los nombres de los héroes, grabados en el obelisco. Hoy seguirá el sereno navegar como un abrazo mediterráneo, para cerrar con la otra recta el triángulo —la «V» marinera del viaje—, y hoy entrará por Oriente, el Caudillo en Cataluña.

Anunciese en EL FARO

Del discurso del Generalísimo

(Viene de la primera).

ando la mano de Dios ayudándonos pródigamente (Aplausos y vitores).

Todavía no ha sido escrito la Historia de nuestra Cruzada como Cruzada. Pero yo puedo decirnos que en los días más difíciles de la batalla, en aquellos primeros tiempos en que carecíamos de morteros y de ametralladoras, el enemigo nos presionaba con su superioridad de material, y entonces por intercesión de la Señora (grandes aplausos), la que nunca olvida a España en sus duros trances, la Santísima Madre de Dios, obteníamos todo lo que anhelábamos en forma de presas a nuestros adversarios como aquel primer barco que apresó en el Estrecho nuestra Marina, «El Bilibia», con ocho mil toneladas de fusiles, ametralladoras, morteros y las municiones que necesitábamos que se sumaran a la España nacional y se restaran a sus enemigos.

Como este hecho son muchos y repetidos los registrados en la Historia de nuestra Cruzada. Es decir, que si nosotros manteníamos firme la fe creíamos merecer la Historia y poníamos todo el empeño en conseguirla, pero la mano de Dios era quien nos abría el camino.

Este sacrificio del crucero «Baleares» nos enseña y alecciona en los ensayos del mar. Es uno más en la Historia de España. Sin ellos ni América sería católica ni nosotros seríamos

Del accidente ferroviario

(Viene de la primera).

velocidad el tren de viajeros se lanzó sobre el mercancías.

El choque fue violentísimo, pues el correo expreso iba remolcado por dos máquinas de gran potencia y el de mercancías estacionado llevaba también dos locomotoras, una en cabeza y otra en cola, por lo que han resultado tres máquinas destruidas, algunas unidades de mercancías se moxaron sobre otras.

Los primeros informes que se reciben señalan la existencia de 21 heridos más o menos graves y afortunadamente, hasta ahora, ningún muerto.

El personal de servicio en la estación, ocurrido el accidente, abandonó el lugar del suceso sin duda por temor a las iras de los viajeros del expreso.

De esta ciudad salió mañana un tren de socorro con personal y material para el lugar del accidente.

Este ha tenido las mismas características que el ocurrido días pasados en la estación de Badajoz. Como el accidente ha sido en la vía apartadero, la circulación de trenes no se ha interrumpido.—CIFRA.

españoles; ni la Lengua de Cervantes estaría extendida en el mundo. (Aplausos).

Dios nos colocó en la tierra cara al mar, asignándonos con ello una misión marinera que lo mismo se logra al realizar esta gesta gloriosa que cuando nuestros barcos mercantes portadores de paz navegan por los mares del mundo, o nuestros pescadores en lo más fuerte del invierno, se enfrentan con los mares embravecidos para traernos el preciado fruto de su seno.

La vida de cara al mar es siempre una vida de sacrificios. Por eso los que habitan en las costas están templados para enfrentarse con las tempestades y con la fe en Dios como los bravos marinos del «Baleares» saben sacrificarse por una España mejor. (Grandes aplausos y vitores acogen las últimas palabras del Caudillo).

Charles BOYER
Joan FONTAINE



LA NINFA CONSTANTE
Charles BOYER
Joan FONTAINE
EDMUND GOULDING

CHARLES BOYER... favorito de las mujeres
JOAN FONTAINE... favorita de los hombres
ALEXIS SMITH... admirada... por todos!



CHARLES BOYER, es el protagonista.
JOAN FONTAINE, es su musa inspiradora
ALEXIS SMITH, es la belleza hecha mujer

Charles Boyer se reveló como gran actor en «ARGEL», «SI NO AMANECIERA», «EL CIELO Y TU», etc., pero quizá nunca ha protagonizado a un personaje tan extraordinario, apasionado y completo como el Lewis Dodd de «LA NINFA CONSTANTE». En cuanto a Joan Fontaine, basta con recordar «REBECA», «SE FIEL A TI MISMA» o «SOSPECHA» para conocer su clase como actriz dramática.

Alexis Smith aún no es conocida en España, pero muy pronto el público comprenderá sus méritos como actriz y como mujer soberanamente hermosa.

Estos nombres, «LA NINFA CONSTANTE», acredita cualquier película. Warner Bros. no regateó esfuerzo alguno para plasmar en imágenes el relato que ha conmovido a millones de personas. Los amores de Lewis Dodd y Tessa Sanger son tan espirituales, tan dramáticos y apasionados, que nadie puede evitarlos después de leer la novela o ver la película. En América el público lo ha clasificado como «la mejor película amorosa que jamás hayan visto».